



じゃがいも畑&木場潟公園に行ってきたよ

4月に植えたじゃがいもの様子を見に行きました。行きのバスの中でじゃがいもの話になると、「葉っぱはフワフワしているんだよ」と教えてくれました。ゆり組の時に育てたことを覚えているのですね！畑に到着するとさっそくじゃがいもの観察をしていました。「葉っぱ硬いね」「もうすぐお花が咲きそう」など見たり、触ったりして発見したことを友だちや保育者に伝えていましたよ！



畑を後にし、木場潟公園へ向かいました。園内を歩いていると3月に梅の花を見つけたあたりで「梅は取らないでね」と書かれた看板を発見し、近くを見渡すと梅の木に実がなっているを見つけました。地面をよーく見ると、落ち梅があり、拾って「いいにおい〜♡」と匂いを嗅いでいました。「持って帰りたい！」と宝物のように落ち梅を散歩バックに入れて持ち帰ってきました。「お母さんに見せてあげる」と嬉しそうに話していたので、またお家でもお話聞いてあげて下さい♪

**梅の実発見！！****落ち梅ゲット！****いろんな大きさの梅を拾ったよ！****木場潟の遊具で思いっきり遊び大満足の子ども達でした！****トンネル探検だ！**